Reunión del Buró Martes 28 de febrero de 2023

Documento de la Secretaría al Buró

NB: Considerando que este documento será traducido y compartido con la comunidad más amplia de la CBI, por favor mantengan muy breves las secciones. Presentaciones orales podrán ofrecer detalles adicionales.

1) Actualizaciones sobre el presupuesto

Sírvanse tomar nota que un documento aparte, preparado por la Secretaría, brinda más detalles sobre los asuntos del presupuesto.

Durante la reunión CBI68 de la Comisión en octubre de 2022, un presupuesto bienal equilibrado fue aprobado.

Las facturas por las contribuciones financieras anuales de 2023 han sido generadas y distribuidas, con fecha de pago el 30 de junio de 2023.

Avanzan los planes para asegurar que cumplamos con este presupuesto reducido. Un área cubre las reuniones del Comité Científico donde, en colaboración con las autoridades del SC y personal clave de la Secretaría, hemos trabajado en un plan para mantenernos dentro del presupuesto asignado. Otra área que hemos discutido con nuestros agentes de seguros es buscar pólizas alternativas, aunque igualmente idóneas, y ellos lo han logrado a una tasa levemente menor.

2) Personal

Patrick Naylor ingresó a la Secretaría de la CBI el 4 de enero, con un nombramiento por un año trabajando a tiempo parcial como Editor Adjunto del Journal of Conservation Research and Management, sustituyendo a Jess Rowley.

El anuncio para el puesto de Secretario Ejecutivo fue lanzado el 16 de enero de 2023. Ha circulado ampliamente a través de varias redes mundiales y agradecemos la ayuda de los miembros del Buró haciendo circular dicho anuncio. La fecha límite para solicitudes es el 15 de marzo de 2023. Luego de una clasificación por la Secretaría y una revisión de los solicitantes por parte del Buró, se realizarán entrevistas. El paso final de este proceso es la votación por parte de los Comisionados, lo cual exige quórum de miembros al día con sus pagos y podría efectuarse a través de 'procedimiento de silencio'. El período de gracia de 90 días permitido bajo las RdP previo a suspender el derecho de voto debería permitir que aquellos miembros al corriente con sus contribuciones de 2022 puedan votar.

3) Red House

En la CBI68, la Comisión acordó un precio de venta menor por la Red House; no obstante, desde entonces no ha habido ningún avance en la venta debido a las deficientes condiciones de mercado que prevalecen en el Reino Unido, que ha llevado a potenciales compradores a titubear. El agente de

1

bienes raíces anticipa que habrá un repunte en el mercado inmobiliario en la primavera, resultando en renovado interés.

El personal ha regresado a las oficinas de manera más regular ya que la situación de COVID-19 ha disminuido en el RU y ya no estamos sujetos a las medidas restrictivas de distanciamiento social. Avanzan los esfuerzos por reducir el volumen de archivos impresos y artículos no portátiles anticipando una salida de la oficina este año.

4) Marco Mundial para la Biodiversidad

Posterior a la Conferencia de las Partes del Convenio sobre Diversidad Biológica, existe un nuevo Marco Mundial para la Biodiversidad (GBF, por sus siglas en inglés). Con base en las directrices de los Comisionados de la CBI, la Comisión participó en las labores que resultaron en el nuevo GBF y estará involucrada, según lo permitan los recursos, en la elaboración de marcos de monitoreo. El objeto general es asegurar que la misión de ciencia y custodia de la CBI, y en particular el trabajo del Comité Científico y el Comité de Conservación, queden bien reflejados en el monitoreo y los avances hacia cumplir con las metas y los objetivos.

5) Posibles sedes para el SC69B y la CBI69

SC69B

Una oferta en sala para acoger esta reunión fue hecha en la CBI68 por parte de Antigua y Barbuda y las comunicaciones de la Secretaría desde entonces respectp a preparativos han quedado sin respuesta. Contactos indirectos fueron logrados recientemente a través del miembro de Santa Lucía en el Buró y la Secretaría ha transmitido las especificaciones y ha señalado el nivel de urgencia requerido ya que los eventos están programados para llevarse a cabo en menos de 14 meses. Cabe señalar que aunque se desconoce la potencial sede, el presupuesto aprobado para esta reunión probablemente quede corto y pudiera haber costos adicionales para el gobierno anfitrión.

La Secretaría tiene una reservación provisional en Bled, Eslovenia como respaldo en caso que haya razones para que la propuesta original no prospere.

CBI69

La Comisión aceptó el ofrecimiento de acoger la CBI69 hecho por el Gobierno del Perú en la CBI68 en octubre de 2022. El evento está propuesto para realizarse en la ciudad de Lima alrededor de los meses de septiembre/octubre de 2024 y está siendo planificado para seguir la misma estructura de reuniones dispuesta en la Reforma Presupuestaria adoptada. Una visita al sitio para examinar potenciales espacios y otros arreglos de campo está planificada para junio de 2023.

2

15/02/2023